
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 秋晴れが続き、「○○の秋」の中から一つ

選ぶとしたら「スポーツの秋」がぴったり

な気候です。 

本校運動会の期日設定では、二転三転し

てしまい、たいへんな御迷惑をおかけした

ことと思い、恐縮しています。その都度、

できるだけの情報を公開して御協力を求め

ていますが、情報が少なかったり（不確か

だったり）、経験が浅かったりする（コロナ

禍対応）と判断が揺れてしまいます。申し

訳ございませんでした。 

 

 

 令和元年

度より、給

食費が公会

計となり、

長崎市が管

理するよう

になりまし

た。それま

では学校で収支を管理して、食数や食材で

調整をしていました。現在は、6年間での

食数が、1年間 185 回×６年になるよう

に調整しています。 

子供たちが登校する日は年間約 200日

弱ですから、始・終業式の 6日分や学年行

事を引いても 185回に近い数字になりま

せん。そこで、給食ではなく「お弁当の日」

の設定が必要になり、保護者の皆様にはた

いへん御苦労をおかけすることになってい

ます。どうぞ、御理解・御支援をお願いし

ます。例えば、御家族と一緒に前日に「お

弁当作成」に挑戦してみてもよいですね。 

 

 

 

 

 

 

 

2学期になり、他校に先駆けてクロムブ

ックの持ち帰りを試してみる中、休日に

Wi-Fi の設定などに御協力いただきありが

とうございます。低学年は自分での設定は

難しいでしょうから、「はじめまして

Chromebook」という冊子を学校独自に作

成して Chromebook と同時に持ち帰らせ、

保護者に御協力を願いました。 

御存知のように、新型コロナウイルスの

変異株の影響はどの年代にも（小学生にも）

現れてきており、そのことによる学校対応

が、今後、求められそうです。学年別に持

ち帰ってもらい、御家庭において使えるか

どうかの判断を知らせていただき、もしも

の時に備えたい思いからでした。 

どんどん世の中が動いている中、現状に

合わせた対応レベルを見つけるのが、正直、

たいへんな時があります。 

 

 

 クロムブッ

クの使い方に、

子供たちが少

しずつ慣れて

います。高学

年は、授業の

中に取り入れ、調べたことや感想をまとめ

あげてパソコン上で交流をしています。教

員も研修をしていますが、しばらくすると

子供たちの方が上手に動かす現実も出てく

るのでしょう。 

 学習用パソコンを使っての「いじめ」事

案が町田市で発生したと報じられています。

いち早く情報をつかみ、対応していきます

ので、気になったことはお知らせください。 

晴天に 衣替え思う 季節感 

                                長崎市立愛宕小学校 

                                校長  中 村 秀 一 郎 

                                電話  826－6062 

教育目標   あたたかく たくましい 心と体をもち、互いに学び合う児童の育成 

 

夢に向かって 

第 15号  令和３年９月 28日 

お弁当の日 

 

 

 

 

Chromebook(ｸﾛﾑﾌﾞｯｸ) 

 

 

 

 

少しずつ慣れています。 

 

 

 

 

いつもの給食時間より笑顔が増え、弁

当を早く食べ終わっています。 


